

ASSOCIATION DE DEFENSE DES DROITS  
DE L'HOMME ET DES LIBERTES

DEMOCRATIQUES DANS LE MONDE ARABE

1986 01 24 - 0001 - 2

Adr: 67 rue de Dunkerque. 75009-PARIS

Tél : 42.82.07.31

PRIX INTERNATIONAL DES DROITS DE L'HOMME  
DANS LE MONDE ARABE

Dans le cadre de la célébration du 15 janvier, journée internationale des droits de l'homme dans le monde arabe, l'Association de Défense de Droits de l'Homme et des Libertés Démocratiques dans le Monde Arabe, a décerné, le 24 janvier 1986, son premier Prix International conjointement à :

- Madame Widad Halouani, représentante du Comité des Parents des Détenus et "Disparus" au Liban;
- Monsieur Bernard Ploteau, représentant du Comité des Amis de Jean-Paul Kauffmann.

Ce faisant, l'Association tient à honorer l'action de ces deux comités à soutenir leur action et à dénoncer fermement la pratique inhumaine de l'enlèvement.

Paris le 24 janvier 1986